

## 2 Punkte für die letzten Mohikaner

Geschrieben von: Bernhard Doppler  
Montag, den 02. März 2009 um 14:57 Uhr

---

U13/2 bezwingt Langenlois trotz personeller Probleme auswärts mit 21:28

*USV Langenlois U13 □ Union Korneuburg U13/2 □ 21:28 (11:12)*

Groß, Klaus; Hitz, Heinzl, Holzer, Litschauer, Manlig, Müller, Niernsee

Im Gegensatz zum U12-Spiel vor einer Woche musste Trainer Martin Gerstenecker in der Auswärtspartie bei den Alterskollegen aus Langenlois die Spielformation komplett umstellen, es standen Sebastian Bachofner, Philipp Prinesdom (beide mit der U11 im Einsatz), Daniel Musil (krank) und Lenny Schafler (nur für die U13/1 spielberechtigt) nicht zur Verfügung. Was einerseits natürlich eine nominelle Schwächung der Mannschaft bedeutete, brachte umgekehrt natürlich den restlichen Spielern große Spielanteile und man durfte vor dem Spiel gespannt sein, wie mancher dies meistern würde.

Zu Beginn jedenfalls merkte man der Mannschaft eine leichte Verunsicherung an. Langenlois agierte körperbetont in Angriff und Abwehr, und auch der gegnerische Torwart konnte sich anfangs des Öfteren auszeichnen. Die Heimmannschaft erarbeitete sich dadurch einen knappen Vorsprung bis kurz vor der Pause. Mit Fortdauer der ersten Halbzeit fanden die Gäste jedoch einigermaßen ins Spiel, erkämpften bis zur Pause ihrerseits eine 1-Tore-Führung. Für die zweite Halbzeit nahm man sich nun vor, die Zweikämpfe noch entschiedener anzunehmen, den Weg zum Tor noch kompromissloser zu suchen und mit dem Kopf noch mehr bei der Sache zu sein.

Was sich leicht besprechen lässt, ist deswegen zwar noch nicht leicht umzusetzen; das Bemühen konnte man dem Korneuburger Team jedenfalls nicht absprechen. Unermüdlich stemmten sich die (teilweise wesentlich) kleineren Spieler gegen die ausgesprochen robusten Angreifer und immer wieder erarbeitete man sich Lücken in der gegnerischen Deckung. Auch wenn spielerisch vielleicht nur wenige Aktionen flüssig von der Hand gingen, bauten die Spieler

## 2 Punkte für die letzten Mohikaner

Geschrieben von: Bernhard Doppler  
Montag, den 02. März 2009 um 14:57 Uhr

---

unserer Mannschaft ihren Vorsprung sukzessive aus, siegten letztlich verdient mit 21:28.

Nächste Woche kommt es zu einer Doppelrunde, bei der hoffentlich wieder alle Spieler an Bord sind. Die Mannschaft reist nach Gänserndorf, wo sie im U12-Spiel mit einem Sieg die Landesmeisterschaft vorzeitig für sich entscheiden könnte. Danach tritt sie (mit Ausnahme von Lenny) auch im U13-Bewerb gegen Gänserndorf an. Hier werden zwar die Trauben deutlich höher hängen als in Langenlois, mit dem heute gezeigten Einsatzwillen wird das Team es jedoch auch den Favoriten aus dem Marchfeld möglichst schwer machen.